
第3回アンコール日本人会役員会 議事録 

日時：2016年6月11日（土） 14:00～ 

出席：鬼、今井、鈴木、田辺、永澤、山内（敬称略） 

議事録：山内 

 

議題 

1.近況の報告 

2.上映会について 

3.掲示板 

4.帰国日 

5.アンコールワット国際日本語教育セミナー 

6.補習校について 

7.アンコール祇園祭り 

8.韓国人会について 

9.会員としての特典 

10.勉強会 

11.会報をつくるかどうか 

12.HPについて 

13.次回役員会 

 

1.近況の報告 

大使館 阿部一等書記官より日本人会へお知らせ 

同意書「アンコール祇園祭り」として法人ま心主催、共催するという旨 

 

2.上映会について 

映画上映会会場費 ＄５０＝ソフィア未来募金に募金という形になる 

日本円 6031円で募金されている。 

参加費；会員無料 飲み物一つ 

非会員：大人 ＄３  ３歳以上１２歳以下 ＄１ 

＞子供無料だと、子供だけになってしまうため３歳以上は有料にさせてもらう。 

 昔の盆踊りはリハーサルは来て、本番来ない人もいたため子供だけの状況があったため回避する。 

機材チェック完了 

西根：ジュースやビールなどの買い物を担当 

 

3.掲示板 

掲示板をどうしたか？ 

→業務用冷蔵庫があり、綺麗になっても見るのか？？ 

→電気つける？ 

 

議題：会員 

昨年の方の継続を確認 

→電話、もしくは直接確認 

《担当》 

今井：濱野さん 渡辺さん 

鈴木：青木さん 篠田さん 多賀さん 木村さん 

永澤：小島さん 吉川さん リダーさん 

田辺：西村さん 竹中さん 矢野さん 中川さん メリディアン JTB 

山内：安田さん 河合さん 有江さん 

 

会員登録 7月１０日までに確認を。 

 



4.帰国日 

鬼  ６月２４日ー８月４日 

鈴木 未定 

今井  ７月11日ー２０日 

永澤 ６月３０－７月３日 

田辺 予定なし 

山内 ６月２２日ー７月１０日

 緊急の場合の確認のため、役員の持ち回りをお互いに。 

 

5.アンコールワット国際日本語教育セミナー 

 ８月６・７日 

アンコールワット日本語教師会主催 

アンコールワット国際日本語セミナー（大使館が後援） 

アンコール日本人会 協賛 ＄５０ 

 

6.補習校について 

補習校の臨時総会では 

アンコール日本人会の元に、を削除するかどうか？ 

→条約の一文を削除した後にまた戻すのが大変なため、そのまま本文を残すことになった。 

 

アンコール日本人会は補習校への協力はそのまま、だが「運営」の協力は削除。１５条の次にあった１６条アンコ

ール補習授業校の条文を削除させてもらった 

→協力はそのまま残しているのでこちらは協力をする意思はあるため、アンコール日本人会の条約は変更なし 

 

副会長2名が流しそうめん大会に参加 

その時にお話をする予定 

 

7.アンコール祇園祭り 

日本側からのアプローチは始まる 

「祇園祭り」という名前は大丈夫だが、自体を使ってはダメという形 

 

アジアセンター国際交流基金の協賛に対しての応募のため、日本人会は共催という形で同意。 

 

日本側から２０名揃っている。 

もう一度京都市に行ってポスターなどの広報活動も始めたい。 

 

カンボジア実行委員会 

京都実行委員会 

現地サポート アンコール日本人会 共催 

の３組で協力体制をつくっていく。 

 

協賛 お金のみ 

後援 お金はなしで、名前をつけて（公的に認められた）という意味 

共催 一緒に責任をもつ、宣伝なども含めて お金も協力する 

 

パレード：櫓をデザインにして、作る。 

３３機をトゥクトゥクにして作る？？広告 多国籍にしてみる。 

 



京都実行委員が中心にイメージを６月７月中に完成 １１月１２月で実行委員会顔合わせをする 

 

京都実行委員会 

会長 

 

カンボジア実行委員会 

会長 大山大介 

副会長 大山あきら 

総務 田辺智彦 

会計 未定 

広報A みのるカンパニー 磯川実 

広報B 

 

（名称は今後変更） 

 

アンコール日本人会 

同 

 

アンコール日本人会の仕事としては、広報を中心に通訳などを探したりなどのお手伝い、当日より準備のお手伝

い 

 

会場 

ラッフルズ、公園の川沿い１日＄５００（合計＄１０００）日本の支援金より 

２月２５日、２６日 １６：００～２１：００ 

デポジット建て替え 今井 

 

日本 ５～１０店舗 日本側  参加費：２日＄５００ 

カンボジア ２０店舗 参加費：２日どれくらいだったら出せるのか確認中 

 

お金の経路についてちゃんと見えるようにする。 

＞共催の場合は日本人会としておかねの経緯をどうするか？現段階の予算＄５００ 

＞アンコール日本人会で協賛金は募る？ 

実際動く事を想定して、おかねの動きを提示してもらう。 

 

8.韓国人会について 

警察と韓国人会の関係が良好な理由は？ 

 

韓国は警察に毎年＄５００を払っているため 

また、毎月所長を呼んで食べ放題、飲み放題のパーティーをしている 

そのため、韓国人対応が警察ではある 

 

＞日本人会でももし対応をしてもらいたければ、警察対応のパーティーをすればいいのでは？ 

会として会費で支払いをすると、払っていない人も対応になり不公平になる可能性がある。 

 

＞会員用ページで緊急があった場合の掲示板や知恵袋を設置する？？ 

 

9.会員としての特典 

会員としての特典を増やす？ 

もう少し充実させたい。 

 

 



10.勉強会 

バナナペーパーのkumae：環境についてのツアー？ 

代表の山勢さんに連絡してみる、AJAへの勧誘を込みでお話ししてみる。 

永澤から今井に繋げる。 

 

11.会報をつくるかどうか 

プノンペンは会報をつくっていたが、現在は作っていない。 

印刷代など広告をもらって会員は無料配布 

編集作業をする人一人に負担がかかってしまうため 

スポンサーからのお金をもらったりなど、そういう問題もあった。 

 

＞クロマーさんの一コマを広告費として払って、活動を知ってもらうためのページを作る。 

メリットとしては紙を読む人にはいい。 

 

＞データを作って配信でもいいが得意な人、もしくは一人に負担がかかる 

 

12.HPについて 

外枠を作っている段階 

永澤が使えるかどうかを確認してみる。 

 

お金の負担はサーバーとドメインのみ（年＄５ほど） 

 

データーの移行と、作成は外部でお金をかけずにできるか？ 

 

13.次回役員会 

日時：7月30日 14:00～ 

場所：シェムリアップ OHANA 


